



Las caras de la ciudad



El Ayuntamiento recibe a los 12 viajeros de la 'Operación Añoranza'

El alcalde, Alfonso Fernández Mañueco, y la concejala de Mayores, Dori Barbero, recibieron ayer en el Ayuntamiento a los 12 integrantes de la *Operación Añoranza*,

un grupo de salmantinos de nacimiento o de raíces que han regresado a su tierra, procedentes de Argentina, por medio de un programa institucional. / J. M. GARCÍA



Conferencia del embajador palestino en España

El embajador de la Delegación de Palestina en España, Musa Odeh, participó ayer en una conferencia que tuvo lugar en el salón de actos de la sede de UGT. A la cita acudió el subdelegado del Gobierno, Jesús Málaga, así como representantes de los sindicatos UGT y Comisiones Obreras. / J. M. GARCÍA

Un experto japonés imparte una charla sobre láseres

El físico japonés Toshiki Tajima visitó ayer el Centro de Láseres Pulsados Ultracortos Ultraintensos, donde pronunció una conferencia titulada *Extreme Lasers and High Field Science*. Tajima, conocido como el descubridor de la aceleración láser de electrones, es un brillante teórico que abarca la física fundamental y la de plasmas. / J. M. GARCÍA



Jornada dedicada a la administración electrónica

El salón de actos de la Dirección Provincial de la Tesorería General de la Seguridad Social, ubicada en el paseo de Canalejas, acogió ayer por la tarde la jornada *La administración electrónica en la Seguridad Social. Transmisión de solicitudes*. La cita estuvo organizada por las direcciones provinciales del Instituto Nacional de la Seguridad Social y de la Tesorería General, así como por la mutua La Fraternidad. / J. M. GARCÍA